

Artistas Minusválidos a Festival Internacional

Por primera vez cinco artistas minusválidos salvadoreños asistirán a un festival de arte internacional en Washington, se informó ayer.

La presentación tendrá lugar del 14 al 18 de junio en el Kennedy Center de la capital de los Estados Unidos, con la participación de representantes de 50 naciones.

El anuncio fue hecho en conferencia informativa en el Hogar de Parálisis Cerebral por el Comité de Arte Muy Especial (AME El Salvador), entidad de carácter privado encargada de promover el arte entre la población minusválida.

Los representantes salvadoreños serán: el

—Favor pase a la página 41.



ACTO DE ACREDITACION. El Presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), Ricardo Perdomo, entregó el sábado al Lic. Alfredo Cristiani y al Ing. Francisco Merino las credenciales que los acreditan como Presidente y Vicepresi-

dente electos, respectivamente. Izq. a derecha: doña Margarita de Cristiani, Lic. Cristiani; Presidente de la Asamblea, Ricardo Alvarenga V., Presidente Duarte, Perdomo, Merino y doña Antonieta de Merino.



DIRECTIVA. La Asociación Protectora de Crédito de El Salvador eligió su nueva directiva para 1989-1990, la cual tomó posesión el viernes durante asamblea general de socios. Izquierda a derecha: Sres. Leopoldo Alfaro (toma la protesta), Domingo Torres, Orlando Escalante, Angélica de Cortez, Carlos Rivas, Luis Flores, Elizabeth de Escobar, Edgardo Paredes, Enrique López Barbón, José Fillberto Flores (presidente) y María Inés López.

Sorprende Liberación de Implicados en Secuestros

La liberación de los implicados en varios secuestros, decretada por el juez Héctor Larios, ha conmovido profundamente a la opinión pública del país, que ve en el hecho una nueva maniobra del régimen saliente para generar una crisis política y ensombrecer la transmisión del poder.

Desde el sábado por la tarde, fuentes vinculadas al partido ARENA declararon a este periódico que harían todo lo que esta a su alcance, para pedir una anulación de la sentencia y proseguir el curso natural

del juicio.

La Corte Suprema, se ha informado, tomará providencias inmediatas y propiciará que los indicados no salgan libres.

Larios, hasta el viernes Juez 30, de lo Penal, revocó, después de tres años de proceso, el auto de detención contra los indicados Orlando Llovera Ballette y otros implicados en el delito de secuestro de varios industriales.

Dijeron los informantes que re-

—Favor pase a la página 41.

Mons. Fredy Delgado Pide se Denuncie a Curas Marxistas

La denuncia de los curas subversivos ante el Arzobispado pidió monseñor Fredy Delgado, dirigente católico amenazado de muerte por su libro "La Iglesia Popular Nació en El Salvador".

El sacerdote asegura que las amenazas que ha recibido "proviene de los clérigos marxistas que integran la 'Iglesia popular'", que asegura fue organizada

dirigente la Universidad Centroamericana (UCA).

Delgado asegura que varios curas forman parte de los "comandos terroristas del FMLN" y cita que el 1 de febrero llegó a su casa uno de esos grupos a buscarlo, evidentemente

para sacarlo o darle muerte. También le han hecho amenazas telefónicas y su casa es constantemente observada por sospechosos, según dice.

En su libro, Monseñor Delgado denuncia

—Favor pase a la página 39.

Iniciativa ARENA Impide Liberar a Secuestradores

Por iniciativa y gestiones urgentes de altos dirigentes del partido ARENA, efectuadas ante las autoridades de seguridad del actual régimen, se evitó la liberación y eventual salida del país de los implicados en los secuestros de varios preeminentes ciudadanos.

Así lo informaron ayer altos dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), primera fuerza política del país, quienes al mismo tiempo expresaron su indigna-

ción contra la "maliciosa resolución del corrupto Juez 30, de lo Penal", Héctor Larios.

De igual manera se impidió, según las fuentes, la liberación del teniente de baja Isidro López Sibirán y del mayor José Alfredo Jiménez, favorecidos asimismo con la revocatoria del juicio.

Gracias a oportunas gestiones de los altos dirigentes de ARENA, las

—Favor pase a la página 37.

Miembros INCAE Ganan Premio

Dos miembros de la Facultad de INCAE obtuvieron el Premio Internacional Sion Ra-veed Award 1989, que otorga la Balas Conferencia, en el mes de febrero en Boca Ratón, Florida, Estados Unidos, informan voceros de INCAE-El Salvador.

Los doctores Silvio De Franco, decano de la Facultad, y Emillo Pereira, director del Programa Sistemas de Información y Control, recibieron el reconocimiento al artículo más destacado, agregan.

Aseguran que entre el total de 69 artículos

—Favor pase a la página 37.

En Solemne Acto Entregan Credenciales a Cristiani

El licenciado Alfredo Cristiani y el ingeniero Francisco Merino recibieron el sábado por la mañana las credenciales que les acreditan como Presidente y Vicepresidente de la República respectivamente.

Los títulos presidenciales de los triunfadores

en la consulta popular del 19 de marzo, fueron entregados por el Consejo Central de Elecciones en acto solemne realizado en el Teatro Presidente de esta capital.

La entrega de los documentos fue presen-

—Favor pase a la página 54.

Pedirán Invalidar Orden de Liberar a Secuestradores

El Fiscal General, doctor Roberto García Alvarado, pedirá hoy que se deje sin efecto el auto de libertad para ocho secuestradores emitido por el Juez 30, de lo Penal, informaron fuentes del Ministerio Público.

Héctor Larios, quien

hasta el viernes se desempeñó como Juez 30, de lo Penal, liberó en las últimas horas que le quedan de gestión en su cargo a ocho implicados en el caso de los secuestros, entre ellos cuatro militares de

—Favor pase a la página 39.

Culpan a Honduras por Inoperancia de Convenio

Por la lentitud con que trabaja la Asamblea Legislativa de Honduras, 42 productos negociados dentro de un convenio de intercambio comercial con este país no han podido entrar en proceso de libre comercio o de trato preferencial entre los

un año, señala un economista.

El licenciado Rigoberto García Velado, en su carácter de economista en ejercicio privado, declaró a EL DIARIO DE HOY que esa negociación permanece sin movilizarse en

—Favor pase a la página 41.

ULTIMA HORA



Monseñor Fredy